Nachruf

Krostitzer SV trauert um Manfred Kläring

Krostitz (G.H.)
Der Krostitzer SV
trauert um Ehrenmitglied Manfred
Kläring. Der langjährige Sportfunktionär und bis vor kurzem noch aktive Schachspieler
ist im Alter von
83 Jahren nach
schwerer Krank-



Manfred Kläring

heit gestorben. Seit 1947 gestaltete er das sportliche Leben in Krostitz mit, war lange Zeit Vorstandsmitglied der einstigen BSG Traktor und gehörte zu den Gründervätern der Schachabteilung. Außerdem gehörte er zu den Erbauern des Kurt-Fuchs-Stadions.

Zunächst war Manfred Kläring Fußballer, dann über Jahrzehnte Schiedsrichter auf Kreis- und Bezirksebene. Später widmete er sich dem "königlichen Spiel" und entwickelte sich zu einem der Leistungsträger des Vereins. Für seine ehrenamtlichen Funktionen, die er mit enormem zeitlichen Aufwand ausübte, erhielt er zahlreiche Auszeichnungen. Zudem ist Kläring der einzige, der an sämtlichen Krostitzer Kurzschach-Turnieren als Mitorganisator und Spieler teilnahm. "Wir werden ihn als geachteten Mitspieler und guten Freund in Erinnerung behalten", sagte Gerhard Hamann vom KSV.